

# ZONE

## 4 Universitas Swasta Teknik Kimia yang Bisa Jadi Referensi Pilihan

Achmad Sarjono - [GRESIK.ZONE.CO.ID](http://GRESIK.ZONE.CO.ID)

Mar 2, 2023 - 18:39



GRESIK - Universitas swasta Teknik Kimia menjadi salah satu incaran banyak calon mahasiswa. Pasalnya, lulusan tersebut mempunyai prospek kerja yang bagus dan tinggi. Meski begitu, masih banyak kampus yang tidak menyediakan jurusan teknik kimia. Alhasil, calon mahasiswa harus benar-benar mempertimbangkan mana kampus terbaik.

Ada beberapa alasan kenapa jurusan Teknik Kimia banyak diincar. Salah satunya karena lulusan ini akan dibutuhkan di semua industri. Apalagi jika kamu mendaftar di industri minyak dan gas. Jadi, kamu tidak perlu khawatir akan sulit saat mendapat pekerjaan nantinya. Belum lagi lulusan ini juga bisa memperkuat

divisi penjualan dan pemasaran.

Universitas Swasta Teknik Kimia Terbaik, Adakah Pilihanmu?

Beberapa calon mahasiswa mungkin sulit memilih universitas yang menyediakan jurusan teknik kimia terbaik. Sebelum itu, kamu harus menentukan ingin kuliah di swasta atau negeri. Jika kamu memilih universitas swasta, maka beberapa pilihan di bawah ini bisa kamu jadikan referensi.

### 1. Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya

Salah satu universitas swasta yang mempunyai jurusan Teknik Kimia adalah Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya. Kampus ini juga dikenal sebagai UKWMS yang berada di Surabaya. Tidak perlu lagi diragukan, akreditasi UKWMS adalah A. Hal ini terbukti dari program unggulan dan program internasional yang tersedia di kampus tersebut.

Universitas ini berharap bisa mempersiapkan lulusan yang berkualitas dan mampu bersaing di era sekarang. Melalui kurikulum dan komponen pembelajaran, diharapkan mahasiswa mempunyai pengetahuan dan soft skill. Selain jurusan Teknik Kimia, kamu juga bisa menemukan beberapa jurusan lainnya di fakultas Teknik.

Mulai dari jurusan Teknik Industri, Teknik Elektro, Program Pendidikan Profesi Insinyur, sampai Joint Degree Teknik Kimia. Universitas ini menyediakan dua jalur penerimaan, yaitu jalur umum dan jalur kerja sama. Biaya yang dibutuhkan juga terbilang cukup mahal, yakni kisaran Rp 6.000.000 – Rp 30.000.000 per semester.

### 2. Universitas Katolik Parahyangan

Universitas yang dikenal dengan nama UNPAR ini menjadi salah satu universitas swasta teknik kimia. Berada di lokasi Bandung, UNPAR mempunyai akreditasi A. Tidak heran jika kampus ini banyak diincar oleh calon mahasiswa. Selain fakultas Teknologi Industri yang menyediakan jurusan Teknik Kimia, ada fakultas lainnya:

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik: jurusan Hubungan Internasional, Ilmu Administrasi, Administrasi Negara, dan Administrasi Bisnis.

Fakultas Filsafat: jurusan Filsafat.

Fakultas Teknik: jurusan Arsitektur, Teknik Sipil, dan Konstruksi.

Fakultas Teknologi Industri: jurusan Teknik Elektro, Teknik Industri, dan Teknik Kimia.

Fakultas Ekonomi: jurusan Akuntansi, Manajemen, Ilmu Ekonomi, dan Bisnis.

Fakultas Teknologi Informasi dan Sains: jurusan Fisika, Matematika, dan Teknik Informatika.

Fakultas Hukum: jurusan Ilmu Hukum.

### 3. Universitas Internasional Semen Indonesia

Referensi ketiga kampus swasta yang menyediakan jurusan Teknik Kimia adalah Universitas Internasional Semen Indonesia. Sering disingkat menjadi UISI, kampus ini mendapatkan akreditasi B. Keuntungan yang bisa kamu dapatkan jika kuliah di UISI adalah proses pembelajarannya yang bersentuhan langsung dengan praktik.

Alhasil, saat lulus nanti mahasiswa tidak hanya mendapatkan pengalaman dalam teori saja, tapi juga mendapatkan pengalaman di lapangan. Ada beberapa

beasiswa yang bisa kamu incar di UII. Mulai dari beasiswa APERTI BUMN, beasiswa Kemitraan, beasiswa Inspiratif, beasiswa Sportif, beasiswa Inovatif, dan beasiswa Unggulan UII.

#### 4. Institut Teknologi Nasional

Universitas swasta Teknik Kimia bisa kamu temukan di Institut Teknologi Nasional atau ITENAS. Meski akreditasinya baru B, bukan berarti kampus ini tidak banyak diincar. Bahkan, bisa dibilang kampus ini banyak dipertimbangkan karena cukup populer di Bandung.

Kampus ini bergerak dalam bidang teknologi yang sesuai dengan perkembangan era sekarang. Tidak heran jika kampus tersebut banyak menjalin kerja sama dengan lembaga lain untuk memajukan ilmu pengetahuan. Di sini kamu bisa menemukan fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Arsitektur dan Desain, dan Teknologi Industri.

Selain itu, ada beberapa jenis beasiswa yang bisa kamu incar di ITENAS, lho. Mulai dari beasiswa Mahasiswa Unggul, beasiswa Asuransi Bumi Putera, beasiswa YPDS, sampai beasiswa PPA. Banyaknya jenis beasiswa menjadikan ITENAS salah satu pilihan terbaik.

#### Kesimpulan

Melihat daftar universitas di atas apakah kamu berniat untuk kuliah di jurusan Teknik Kimia? Jika kamu menyukai teknik atau berhubungan dengan kimia, maka bisa mencoba jurusan tersebut. Belum lagi prospek kerjanya yang bisa menjadi apa saja. Mulai dari Industri Pangan, Industri Kosmetik, Peneliti, sampai Wiraswasta.

Selain itu, gaji lulusan Teknik Kimia juga tergolong tinggi, lho. Wajar saja jika banyak yang mengincar jurusan tersebut. Apabila kamu ingin mendapat gaji tinggi dan prospek kerja bagus, pilih jurusan Teknik Kimia saja.

Itulah beberapa universitas swasta Teknik Kimia yang bisa jadi referensi dan pilihan untuk mendaftar. Sudahkah kamu menentukan pilihanmu? Kamu juga bisa mendapatkan informasi terbaru dan terupdate tentang beasiswa, lho. Caranya dengan bergabung di Universitas123.